



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Thorsten Fürter (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerpräsident

Personalpolitik der Landesregierung Teil 2

1.) Wie viele Pressesprecherinnen und Pressesprecher sowie Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit beschäftigt die Landesregierung? Wie sehen die Vergleichszahlen zum Stichtag 1. April 2009 aus?

Antwort zu Frage 1:

Zum Stichtag 23. August 2010 beschäftigt die Landesregierung 9 Pressesprecher sowie 4 Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit (2 davon in Teilzeit). 2 Pressesprecher üben die Tätigkeit als Referent für Öffentlichkeitsarbeit in Personalunion mit aus. Zum Stichtag 1. April 2009 waren 9 Pressesprecher und 5 Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit (2 davon in Teilzeit) tätig. 1 Pressesprecher übte die Tätigkeit als Referent für Öffentlichkeitsarbeit in Personalunion mit aus.

2.) Welche Besoldungsgruppe bzw. -stufe bzw. Vergütungsgruppe oder anderer Vergütungsvereinbarungen sowie außertariflichen Zulagen erhalten die je-

weiligen Stelleninhaber? Wie sehen die Vergleichszahlen zum Stichtag 1. April 2009 aus?

Antwort zu Frage 2:

Zum Stichtag 23. August 2010 haben die Pressesprecher die Besoldungs- bzw. Entgeltgruppen E15 (zweimal), E15 mit Zulage (viermal), A16, Sonderdienstvertrag in Anlehnung an BesGrp. B2 und Sonderdienstvertrag in Anlehnung an BesGrp. B5; die Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit E13, E14 (zweimal) und E15. Zum Stichtag 1. April 2009 hatten die Pressesprecher die Besoldungs- bzw. Entgeltgruppen E14, E15 (dreimal), E15 mit Zulage (zweimal), A16, Sonderdienstvertrag in Anlehnung an BesGrp. B2 und Sonderdienstvertrag in Anlehnung an BesGrp. B5; die Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit E13, E14 (zweimal) und E15 (zweimal).

3.) Wie viele dieser Positionen sind ausgestattet mit einem Vertrag, der zum Ende der Legislaturperiode ausläuft? Wie viele dieser Verträge sind unbefristet? Wie viele dieser Positionen sind mit Personen besetzt, die auf ihrer gegenwärtigen Position verbeamtet wurden? Wie sehen die Vergleichszahlen zum Stichtag 1. April 2009 aus?

Antwort zu Frage 3:

Zum Stichtag 23. August 2010 haben 8 Pressesprecher unbefristete Verträge, ein Beschäftigungsverhältnis ist befristet bis zum Ende der 17. Wahlperiode; 1 Pressesprecher ist auf seiner Position 1991 verbeamtet worden. 3 Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit sind unbefristet beschäftigt, ein Vertrag ist befristet bis zum Ende der 17. Wahlperiode; Verbeamtungen sind nicht erfolgt. Zum Stichtag 1. April 2009 hatten alle Pressesprecher und Referentinnen und Referenten für Öffentlichkeitsarbeit unbefristete Verträge; 1 Pressesprecher ist auf seiner Position 1991 verbeamtet worden.